

Hinweis gem. § 11 Abs. 2 Landesdatenschutzgesetz:

Ihre persönlichen Daten werden wegen der großen Zahl von Bewerbern gespeichert und zum Teil automatisch bearbeitet.

Grundlage der Datenerhebung ist § 11 Abs. 1 Landesdatenschutzgesetz.

– Alle Angaben ohne Gewähr –

WEITERE INFORMATIONEN

Stadt Aalen
Personal- und Organisationsamt
Frau Muratoglu
Telefon 07361 52-1235
ausbildung@aaln.de
www.aalen.de und www.dhbw-stuttgart.de

Titelbild © Sergey Nivens - Fotolia.com

Bachelor of Arts

Fachrichtung Sozialwesen –
Soziale Arbeit in der Elementarpädagogik

ALLGEMEINES

Das Arbeitsfeld in der Sozialarbeit/Sozialpädagogik ist hochdifferenziert und vielseitig. Meist können gestellte Aufgaben nur im Zusammenhang mit anderen Fachkräften und Institutionen gelöst werden. Während des Studiums sollen die Kompetenzen von Verwaltung und Sozialarbeit, die unterschiedlichen Interessen und Zielsetzungen der Klientel und der Institution sowie rechtliche Regelungen erkannt werden.

STUDIENVORAUSSETZUNGEN

Das Studium an der dualen Hochschule Baden-Württemberg in Stuttgart setzt das Abitur oder die fachgebundene Hochschulreife voraus, dauert 3 Jahre und erfolgt im vierteljährlichen Wechsel zwischen Theorie und Praxis. Die Studierenden stehen zugleich während des gesamten Studiums in einem vertraglichen Ausbildungsverhältnis.

BEWERBUNG

Die Bewerbung richten Sie bitte bis 30. September an

Stadt Aalen
Personal- und Organisationsamt
Marktplatz 30
73430 Aalen

Dem Bewerbungsschreiben sind folgende Unterlagen beizufügen:

1. tabellarischer Lebenslauf
2. letztes Versetzungszeugnis bzw. Abiturzeugnis
3. ggf. Nachweis über eine Schwerbehinderung

STUDIENINHALTE

Das theoretisch-wissenschaftliche Studium findet an der dualen Hochschule Stuttgart in Form von Vorlesungen, Seminaren und Kursen statt.

Der Schwerpunkt der praktischen Ausbildung liegt in der „Stammeinrichtung“, d. h. in der Einrichtung, mit der die/der Studierende einen Ausbildungsvertrag abgeschlossen hat. Die 3. Praxisphase wird in der sog. „Pflichtwahlstation“ durchgeführt.

Während der praktischen Ausbildung bei der Stadt Aalen arbeiten die Studierenden in sozialen Einrichtungen, etwa in Kindertageseinrichtungen. Sie lernen dort den beruflichen Alltag kennen und übernehmen Verantwortung für Erziehungs- und Bildungsprozesse bei Kindern.

Während der Theoriephasen an der DHBW Stuttgart erwerben die Studierenden grundlegende Kenntnisse der Sozialen Arbeit und Elementarpädagogik.